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Ata da 2ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 1 

 2 

O Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas - COMAD de Santos se reuniu, 3 

de forma presencial, no dia nove (9) de outubro de dois mil e vinte e três (2023) 4 

com início às nove horas e trinta minutos (9h30min), no Auditório da Rua Pedro 5 

II, nº 25 – Centro – Santos, com os presentes constantes ao final da ata. Na 6 

sequência foram tratados os seguintes pontos de pauta: 1. Leitura e aprovação 7 

da ata da assembleia anterior; 2. Organização das Câmaras; 3. Prestação de 8 

contas do fundo; 4. Discussão acerca da política de acolhimento para pessoas 9 

que fazem o uso de álcool e outras drogas. 5. Assuntos gerais. Às 9:30 horas 10 

inicia-se a Assembleia, pela presidente, Sra. Tamiris Natal, com a discussão das 11 

pautas. 1. Leitura e aprovação da ata da assembleia anterior, a ata da 1ª AGO 12 

foi lida e aprovada pelos presentes. Nesta leitura surgiram dúvidas sobre o 13 

evento do dia da saúde mental e audiência pública. O evento do dia mundial da 14 

Saúde Mental, dia 10 de outubro, será realizado no período da manhã das 9h às 15 

11h- Ocupação da Paria e das 14h às 16h- Aula aberta, Saúde Mental & Arte, 16 

com o lançamento de dois livros, sendo um deles do nosso conselheiro Jorge 17 

Viana, no saguão da UNIFESP, Rua Silva Jardim, 136.  Devido a presença do 18 

Sr. Robson, convidado, iniciamos a pauta 3, prestação de contas do fundo. 19 

Robson apresenta sobre o fundo do COMAD que está no valor de R$105 mil, 20 

possuindo como única fonte o IPTU. A prestação de contas foi feita em 21 

assembleia devido o COMAD ainda não possuir uma câmara financeira. Robson 22 

apresenta os passos que deverão ser feitos para o uso do fundo, 1º Instituição 23 

da Câmara Financeira; 2º Elaboração de Resolução Normativa; 3º Plano de 24 

Trabalho; 4º Plano de Aplicação. Todos os presentes são convidados a participar 25 

de apresentação sobre os fundos nos Diálogos Sustentáveis. Robson relata 26 

sobre a possibilidade de campanha de arrecadação voluntária para o fundo, por 27 

doação via pix. Verificará os dados da conta e passará a informação para o 28 

COMAD. Além disso, é possível a aproximação com o Ministério Público para 29 

arrecadação via aplicação de multas. Marcia questiona sobre recurso de R$400 30 

mil de 2016 para o fundo do COMAD, Robson desconhece sobre essa verba ter 31 

vindo para o fundo COMAD. A mesa executiva realiza discussão a fim de 32 

entender se foi uma verba para o fundo do COMAD ou para a implantação de 33 

serviços públicos da politica sobre drogas no município. A ata de 12 de julho de 34 

2021 é aberta e lida para melhor compreensão do recurso citado e 35 

esclarecimentos. Pauta 2, organização das câmaras, é realizada explicação 36 

sobre as câmaras através da leitura do decreto 3718, do regimento do COMAD, 37 

os presentes se dividiram entre as câmaras e realizamos conversa sobre o 38 

melhor horário para reunião das câmaras, sendo acordado a reunião das 39 

câmaras das 8h30 às 9h30, antes da AGO. A AGO terá início às 9h30.  I - 40 

Câmara de Planejamento: Rosana Salvador Dias; Andreia de Andrade Moretti; 41 

Marcia Cristina de Oliveira; Rafael Julião dos Santos; Maria José Figueiredo 42 
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Xavier de Oliveira; Luciana Oliveira Taliano da Silva; II – Câmara de Relações 43 

Públicas: Mariana Munayer; Eduardo Dias Mattos; Elias Dias; Rogério Aparecido 44 

Pereira dos Santos; III – Câmara de Legislação: Ilka Abdelmalack Conti; Jorge 45 

Viana da Silva; Eder Ferreira de Brito. A principio foram elencadas as seguintes 46 

tarefas para as câmaras, I- Câmara de Planejamento: Construção do Plano de 47 

Trabalho e cronograma 2024/2025. II- Câmara de Relações Públicas: 48 

Aproximação com os demais conselhos; III – Câmara de Legislação: revisão dos 49 

documentos (leis e regimentos do COMAD) e criação da câmara financeira. 4. 50 

Discussão acerca da política de acolhimento para pessoas que fazem o uso de 51 

álcool e outras drogas. Laureci relata sobre problemas nos abrigos do município 52 

e propõe visita do COMAD aos abrigos. Os participantes realizam discussão 53 

sobre os recursos, fluxo de vagas nos abrigos e o censo da Pop-Rua. Como 54 

encaminhamento, Tamiris propõe a articulação com os outros conselhos que já 55 

realizam essas visitas, por exemplo o CMAS. Rogério levará a discussão ao 56 

CMAS. Fernanda destaca como encaminhamento a participação da audiência 57 

do dia 30/10/2023. 5. Assuntos Gerais: Laureci informa que está indo para 58 

Brasília compor o CIAMP- Rua Nacional. Tamiris propõe pensarmos a AGO de 59 

dezembro, foi acordado café comunitário, no CAPS AD ZOI, na AGO de 11 de 60 

dezembro de 2023, como forma de confraternização do COMAD.  Encerra-se a 61 

reunião, às 11h40.  62 

Membros presentes: 63 

Nathalia Barros de Andrade; Tamiris Braga Natal; Rosana Salvador Dias; 64 

Andreia de Andrade Morreti; Marcia Cristina de Oliveira; Rafael Julião dos 65 

Santos; Cauê La Scala Texeira; Mariana Munayer; Ilka Abdelmalack Conti; Maria 66 

José Figueiredo Xavier de Oliveira; Eduardo Dias Mattos; Luciana Oliveira 67 

Taliano da Silva; Laureci Elias Dias; Fernanda Garcia Estevez; Rogério 68 

Aparecido Pereira dos Santos; Jorge Viana da Silva; Eder Ferreira de Brito; 69 

Rúbia Pereira Gomides.   70 

Faltas Justificadas: 71 

Carla Abide Ferrarezi Martinez; Silvia Moreira; Luciana Togni de Lima e Silva 72 

Surjus. 73 


